Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 96 m2
Référence 84266854
Prix 2 400 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une résidence intimiste sur la Croisette, face a la mer et proche de
toutes les commodités du Palm Beach, ce magnifique appartement de 96 m2 se
compose d'une entrée, d'un grand séjour avec cuisine ouverte équipée de
matériaux haut de gamme ainsi qu'un grand plan de travail, un cété salle a manger,
le tout donnant sur 2 spacieuses terrasses exposée Ouest vue sur la mer, port,
Suquet et montagnes.C6té nuit, 2 belles chambres avec salle d'eau, wc,

penderies, balcon Est, et wc indépendants.Une cave compléte ce bien.

Located in an intimate residence on the Croisette, facing the sea and close to all
Palm Beach amenities, this magnificent 96 m2 apartment comprises an entrance
hall, a large living room with open kitchen equipped with top-of-the-range materials
and a large worktop, a dining area, all opening onto 2 spacious west-facing
terraces with views of the sea, port, Suquet and mountains.At night, 2 bedrooms
with shower room, toilet, closets, east-facing balcony and separate toilet.A cellar

completes this property.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE
82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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